

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, el diputado que suscribe formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

Durante años las energías limpias constituyeron en la provincia de Albacete uno de los principales motores de impulso de la economía. Un impulso económico basado en la industria renovable generadora de riqueza y en continuo desarrollo tecnológico con empleos estables, con derechos y de calidad.

Las energías renovables han de ser un valor en alza si entendemos la necesidad de un cambio del modelo energético. Y no sólo por cuestiones puramente de eficiencia o económicas, sino también de sostenibilidad. La generación de energía tradicional consume los recursos del planeta, contamina el aire que respiramos y genera residuos que cada vez resulta más complicado administrar.

Miles de personas mueren al año en España sólo por la contaminación medioambiental. Sólo quien niega los efectos de la contaminación y el empobrecimiento del medio ambiente puede apostar por la generación de energía contaminante. Sin embargo, los que creemos que es necesario el respeto de nuestro entorno, queremos dejar a las futuras generaciones un mundo más limpio, más sostenible y más verde.

Pero la implantación de las renovables no es posible sin un cambio en el modelo energético. Labor ésta que corresponde a las administraciones, que deben regular un mercado plegado a los intereses de las cinco grandes corporaciones y que juegan a su antojo con las necesidades de energía de la población y de las empresas. Son los gobiernos en los distintos ámbitos de actuación los que han de poner coto a que miles de ciudadanos entren en la llamada 'pobreza energética' mientras las eléctricas baten récord de beneficios, ayudadas por la regulación del mercado de la energía.

En Castilla-La Mancha, y en particular en Albacete, se cuenta con unas condiciones óptimas para la instalación de estos medios de producción. Existe un entorno climático adecuado en forma de viento y sol, con empresas especializadas y con personal cualificado. Sin embargo, falta el apoyo, empuje y ayuda institucionales que favorezcan la implantación de nuevas instalaciones de renovables.

El impacto potencial sobre el empleo es muy positivo, pero no puede ser concebido sin el respeto de las condiciones de los trabajadores que actualmente prestan servicios en el sector. La incertidumbre constante sobre las renovables hace que las empresas de fabricación de materiales o componentes estén amenazadas por la pérdida de contratos y con ello de empleos. Además, las subcontratas de mantenimiento parecen buscar su supervivencia en el sector a costa de rebajar las condiciones laborales.

¿Piensa promover el Gobierno la implantación de tecnologías de generación de energía verde en la provincia de Albacete?

¿Qué medidas va a llevar a cabo el Gobierno para mejorar las condiciones laborales de los trabajadores dedicados a las energías limpias?

Palacio del Congreso de los Diputados
Madrid, 3 de octubre de 2017

Fdo.: Ricardo Sixto Iglesias

Diputado de EUPV-A la Valenciana-UNIDOS PODEMOS